

MAGAZINE

Lomba Dayung Dragon Boat, Brigjen TNI Rayen Obersyl: Jadikan Ajang Promosi Wisata

Syafrianto - PASAMAN.MAGZ.CO.ID

Sep 26, 2023 - 13:26



Pasbar, - Komandan Komando Resor Militer (Danrem) 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl secara resmi menutup kegiatan Lomba Dayung Dragon Boat di Embung Peridon Siap Maju di Jorong Aek Nabirong, Kabupaten Pasaman Barat (Pasbar), Selasa (26/09/2023).

Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl mengatakan festival dragon boat yang dilaksanakan dalam rangka HUT TNI ke 78, selain itu untuk memajukan pariwisata dan mengoptimalkan potensi wilayah yang dapat memberikan manfaat ekonomi bagi masyarakat.

"Untuk menjaga silaturahmi dan kebersamaan juga memupuk semangat olahraga serta dijadikan sebagai sarana untuk mencari dan melahirkan bibit-bibit atlet dayung di Sumatera Barat juga mempromosikan daerah wisata yang ada di Pasaman Barat," kata Danrem Brigjen TNI Rayen Obersyl.

Terima kasih, Ucap Danrem, kepada semua atlet dayung yang sudah ikut bertanding di Peridon Dragon Boat.

"Terimakasih Owner Peridon Siap Maju. Semoga, Bapak Najjar Lubis dipenuhi berkah dan rezeki yang melimpah, Amiin YRA," ucap Brigjen TNI Rayen Obersyl.

Sementara Panitia Festival Peridon Dragon Boat, Dandim 0305/Pasaman Letkol Inf. Putra Negara mengatakan, lomba ini digelar dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) TNI ke 78 Tahun 2023 yang diikuti oleh 38 tim dayung dari berbagai daerah di Provinsi Sumatera Barat. TNI Angkatan Darat 24 tim, TNI Angkatan Laut 2 tim, TNI Angkatan Udara 2 tim, Polri 2 tim dan Podsi Kabupaten se-sumatera Barat 8 tim.

"Total hadiah untuk Festival Peridon Dragon Boat ini sebesar Rp. 100.000.000," jelasnya.

Lanjut Dandim, tim Podsi Kota Padang dinobatkan sebagai juara 1 pada Festival Peridon Dragon Boat. Dan sebagai juara 2 diraih oleh tim dayung dari Lantamal II/Padang serta juara 3 diraih oleh tim dayung Podsi Kabupaten Agam dan juara ke 4 diraih oleh tim dayung Podsi Kabupaten Sijunjung.

"Hadiah untuk juara 1 sebesar Rp. 35 juta, juara 2 sebesar Rp. 25 juta dan juara 3 sebesar Rp. 20 juta serta juara 4 sebesar Rp. 10 juta. Dari semua juara juga diberikan. berupa Piala, Piagam dan Medali," terang Dandim.